

# 大河津分水のちぎり絵贈呈式

## 1. イベント概要

期日：平成30年3月20日（火） 14:00～14:30

会場：信濃川大河津資料館4階展望室

内容：燕市立分水小学校の子ども達がつくってくれた大河津分水のちぎり絵を贈呈していただきました。

主催：信濃川河川事務所



大河津分水の桜のちぎり絵



分派点のちぎり絵

## 2. イベント状況

燕市立分水小学校の皆さんが大河津分水を題材にしたちぎり絵をつくってくださり、その贈呈式を開催しました。ちぎり絵は、大河津分水路と信濃川の分派点、大河津分水の桜の2点あり、つくることになった経緯や苦労などをご紹介いただきました。



子ども達を代表して贈呈式に来てくれた小島あかりさん（左）と皆川桜彩（さや）さん。ほぼ毎日ちぎり絵づくりをしていたこと、ていねいに気持ちを込めてつくったことなどを発表してくれました！



ちぎり絵贈呈のお礼に、感謝状と記念品をお渡ししました。「本当に素晴らしい！」と、皆さんびっくりされていました。



ちぎり絵を囲んでの記念撮影。1点は信濃川大河津資料館に、もう1点は分水小学校にそれぞれ飾る予定です。

**小島さんと皆川さんに聞いてみました！**



工夫したところは、立体感が出るように色を変えたり、和紙の大きさを変えたりしたことです。特に桜や川を見るといろんな色を使っていることがわかってもらえると思います。大変だったところは家です。細かくて時間もかかり大変でした。でも、ていねいに少しずつでもいいので、きちんと作れたことが良かったです。大河津分水のちぎり絵の中にはヘリポートや信濃川大河津資料館、私たちの分水小学校もあるので探してみてください。

ちぎり絵づくりは大変でしたが、諦めずに積み重ねていくとスゴイものができることがわかりました。私たちが心を込めてつくったちぎり絵をぜひ見てください！